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      Le féminin des noms et des adjectifs.
· Le premier réflexe :  
un  petit ami
une ………………………………………………

un voisin idiot
une ………………………………………………


un  grand avocat
une ………………………………………………

un blessé 
une ………………………………………………

un orphelin
une ……………………………………………

un joli candidat
une ………………………………………………

un cousin
une ………………………………………………

gris
…………………………………………………………


   Règle générale :    + e

EXCEPTIONS

un  chat
une ……………………………………………


un sot
une ……………………………………………


Jean
une ……………………………………………

un gentil paysan

une ……………………………………………
boulot

……………………………………………………

pâlot
      ……………………………………………………

vieillot
 
……………………………………………………

bas 

……………………………………………………

gras 

……………………………………………………

las

……………………………………………………

gros

……………………………………………………

épais

……………………………………………………

exprès

……………………………………………………

nul

……………………………………………………

· N  
- NNE

· T
- TTE

· S
- SSE

· Les autres réflexes… : j’observe la terminaison du nom et/ou de l’adjectif au masculin puis j’agis en conséquence…

un boucher
une ………………………………………………

un boulanger
une ………………………………………………

un fermier
une ………………………………………………

un berger
une …………………………………………………
léger
…………………………………………………………

- ER   




……………………………
aigu

………………………………………………………

- GU  




……………………………
un menteur   (mentir)
une ………………………………………………………

un vendeur flatteur  (vendre) (flatter)
une ………………………………………………………
un voleur  (voler)
une ………………………………………………………
un chanteur  (chanter)
une ………………………………………………………
un danseur  (danser)
une ………………………………………………………
majeur, mineur
…………………………………………………………….

meilleur
………………………………………………………………

+ Adjectifs terminés par –érieur :
inférieur, supérieur
………………………………………………………………


- EUR

……………………………
La plupart des noms terminés au masculin en –eur et qui proviennent d’un verbe forment leur féminin en - euse .
un conducteur
une ………………………………………………………
un acteur
une ………………………………………………………
un instituteur créateur
une ………………………………………………………
un moniteur
une …………………………………………………………

- TEUR

…………………………
La plupart des noms terminés au masculin par –teur et qui ne proviennent pas d’un verbe forment leur féminin en –trice.

un sportif 
une ………………………………………………………
un veuf
une ………………………………………………………
un juif
une ………………………………………………………
vif
………………………………………………………………


- F


……………………………
un époux heureux
une ………………………………………………………
un ambitieux joyeux 
une ………………………………………………………
un nerveux peureux
une ………………………………………………………
un faux roux
une ………………………………………………………
un vieux
une ………………………………………………………
doux 
………………………………………………………………


- X


……………………………
un nouveau
une ………………………………………………………
un jumeau
une ………………………………………………………
un  beau chameau
une ………………………………………………………

-EAU

…………………………….
Marcel
………………………………………………………
un colonel
une ………………………………………………………
mortel
………………………………………………………


- EL

………………………………
vermeil
………………………………………………………………


- EIL

………………………………

un muet
une ………………………………………………………
un cadet
une ………………………………………………………

un préfet
une ………………………………………………………
(in)complet
………………………………………………………………
(in)discret
……………………………………..……………………..
concret
………………………………………………………………

inquiet
……………………………………………………………….

secret  
……………………………………………………………….   
     
-ET

………………………………
un chien 
une ………………………………………………………
un gardien
une ………………………………………………………

moyen
………………………………………………………………


-EN


………………………..
un lion
une ………………………………………………………
un bon baron
une ………………………………………………………

un espion
une ………………………………………………………


- ON


………………………
un turc
une ………………………………………………………
un grec
une ………………………………………………………
blanc
………………………………………………………………

franc
……………………………………………………………..

sec
……………………………………………………………..

- C


……………………………
un élève
une ………………………………………………………

un fleuriste
une ………………………………………………………
un artiste célèbre
une ………………………………………………………

- E


…………………………




un tigre
une ………………………………………………………
un âne
une ………………………………………………………
un prince
une ………………………………………………………
un diable
une ………………………………………………………

- E 






……………………………
· Les féminins particuliers.
	un homme
	une

	un père
	une

	un fils 
	une

	un monsieur
	une

	un parrain
	une

	un oncle
	une

	un neveu
	une

	un copain
	une

	un ambassadeur
	une

	un roi
	une

	un empereur
	une

	un gouverneur
	une

	un serviteur
	une

	un frère
	une

	un compagnon
	une

	un héros
	une

	un dieu
	une

	un duc
	une

	un vieux
	une

	un malin
	une

	un enchanteur
	une

	Adjectifs

	bénin
	

	malin
	

	favori
	

	frais
	

	long
	

	tiers
	


· « Deux » masculins et « un » féminin. (adjectifs)
	MASCULIN
	FEMININ

	beau
	bel
	belle

	nouveau
	nouvel
	nouvelle

	fou
	fol
	folle

	mou
	mol
	molle

	vieux
	vieil
	vieille
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